

Quito, 01 de mayo de 2013

Boletín de Prensa No. 419

El Ecuador construye el Buen Vivir en el trabajo

El esfuerzo individual y colectivo de las trabajadoras y los trabajadores los ha convertido en uno de los ejes imprescindibles en toda sociedad. Por ello, el Gobierno ha puesto énfasis en garantizar el trabajo estable, justo y digno, en su diversidad de formas. En este ámbito, las cifras del empleo y del trabajo reflejan hoy un Ecuador distinto al que había antes de 2007.

Este reconocimiento del Gobierno hacia las trabajadoras y los trabajadores, así como la confianza depositada por ellos y ellas en el Estado, ha permitido que se marquen hitos laborales importantes en estos seis años. Las cifras del empleo y del trabajo reflejan hoy un Ecuador distinto al que había antes de 2007. Ahora hay más trabajo: la tasa de desempleo se ubica en 4,3%, la más baja de América Latina. Los salarios están creciendo y reflejan dignidad, pues contrariamente a lo que pasaba antes, ahora cubren el 100% de la canasta familiar básica. Y las condiciones precarias de trabajo desaparecieron: la tercerización fue eliminada.

El Estado invierte en el ser humano, eje fundamental de la política pública de este Gobierno. Por lo que la cobertura de seguridad social ha aumentado: 1.137.000 familias más gozan de seguridad social y 54.000 empleadas domésticas poseen ahora salarios justos y seguridad social. La sociedad ecuatoriana es hoy menos desigual. La deuda social se está pagando.

Estas son algunas de las razones que permiten al Ecuador celebrar con altivez, soberanía y dignidad este Día del Trabajador. Aún falta mucho por hacer en el tema laboral, pero estamos caminando juntos en la dirección correcta. Trabajadores y Gobierno le damos forma y sentido al Buen Vivir. Somos parte del mismo equipo. ¡Felicidades en su día compañeros trabajadores y trabajadoras!

Para mayor información
Dirección de Comunicación
Telf. (02) 3978900 ext. 2818
www.planificacion.gob.ec